



Communiqué de ¿Dónde Están ? – France Journée Internationale des Droits des Femmes 2023

En cette Journée Internationale des Droits des Femmes et dans l'année du cinquantième anniversaire du coup d'Etat civil et militaire du 27 juin 1973, l'association ¿Donde Estan ? de France salue la mémoire de celles qui ont lutté contre le terrorisme d'Etat en Uruguay (1968-1985) et qui, assassinées ou disparues, ont donné leur vie pour un monde plus juste.

Elle salue aussi toutes celles qui, pour avoir défendu ces idées ont subi la torture et la prison politique, celles qui ont été violées, agressées et humiliées sexuellement par leurs tortionnaires, celles auxquelles on a arraché leurs jeunes enfants, celles qu'on a voulu détruire non seulement en tant que militantes mais en tant que femmes et en tant que mères.

Elle salue tout particulièrement celles qui luttent toujours pour obtenir vérité et justice et réclament que les crimes de violences sexuelles dont elles ont été victimes soient enfin reconnus et jugés comme tels.

Elle salue enfin toutes les femmes qui ont porté depuis des dizaines d'années la lutte pour les disparus, hommes et femmes, en tant que mères, grand-mères, épouses, sœurs et proches et dont la voix plus que jamais doit être entendue.

Vérité, Justice, Mémoire !

Plus jamais de terrorisme d'Etat !

Association ¿Donde Estan ? – Où sont-ils ?-France

Paris, 8 mars 2023

Association ¿DóndeEstán? (Où sont-ils?), 21 ter rue Voltaire, 75011Paris

dondestan.paris@gmail.com

<http://donde-estan.com>

Facebook : DondeEstan Francia